



Cádiz, 5 de febrero de 2015

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REFORMA DEL INSTITUTO VIRGEN DE LA ESPERANZA DE LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, designa a la empresa que acometerá las obras de mejora de las cubiertas del instituto Virgen de la Esperanza de La Línea de la Concepción, en el que estudian más de un millar de escolares

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Virgen de la Esperanza de La Línea de la Concepción, en Cádiz. Estas obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con un presupuesto de 80.636,14 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses y veintiséis días.

Los trabajos, que serán acometidos por la empresa 2007 Alto La Era Construcciones S.L., supondrán una mejora las cubiertas del departamento de Automoción mediante la impermeabilización de los techos planos y la sustitución y modernización de los inclinados. Asimismo, se reparará la estructura soporte de las cubiertas inclinadas. La intervención prevé también adecuar los acabados interiores, las fachadas y la instalación eléctrica en aquellos espacios en los que se actúe sobre las cubiertas. En este instituto se encuentran matriculados 1.158 estudiantes de Secundaria, Bachillerato y Ciclos Formativos.

NOTA DE PRENSA